こころひろく ゆめおおきく ~自分、仲間、横手が"だいすき"、

未来に向けて挑戦する子どもの育成~

# 増小だいすき

横手市立増田小学校 令和3年10月8日 学校報 No.10

### 前期終業式を行いました

前期がスタートして半年が過ぎました。始業式の際は、グラウンドに雪が残っていましたが、夏、 秋と経過し、木々の葉が少し色付く季節となりました。この間、新型コロナウィルスがまん延し、 教育活動は継続して制限が必要となりました。そのような状況でも、一人一人が新しい合い言葉「自分、 友だち、横手が"だいすき!"」「あしたにチャレンジ」に向かって、学習や生活に取り組みました。ま た、運動会や修学旅行、学習発表会などの学校行事では、その目当てを子どもたちがしっかりと意識し、 最高のパフォーマンスを見せるとともに、友だちや異年齢の子どもたちと協力して活動する喜びを味わ っていました。また、総合的な学習の時間や生活科を通して、ふるさと増田の自然や文化、人と関わる 学習も進めてきました。

会の終了式後は、各学級で通知表を配付しました。どうか、お子さんと一緒にご覧いただき、そのが んばりを見付け、認めてほしいと思います。さらに、新たに見付かった課題については、後期にどのよ うにしていくと解決できるのかについても話し合っていたただければと思います。

さて、10月11・12日は秋季休業となっておりますので、安全に気を付けて過ごしてほしいと思います。 そして、13日(水)には、後期の学習が始まります。お子さんたちが、新たなスタートに向けて、目標 をもち、元気な顔で登校してくれることを楽しみにしております。

なお、事故や感染症等、気になることがあれば、学校までご連絡をお願いします。

#### 【前期を振り返りの発表】

ぼくは、前きにがんばったことが2つ あります。

一つ目は、自学です。1年生のときは、 プリントだけだったけれど、2年生にな って自学というものができました。さい しょは、大へんだったけれど、1ページ のさい後まで上手にできるようになりま した。

二つ目は、どうとくです。ぼくは、ど うとくでべんきょうしたから、友だちと なかよくしたり、たすけ合ったりするこ とが大じだと分かりました。後きもがん ばります。

2年 K.O.さん

ぼくが前期にがんばったことは、2つあります。自然 体験学習では、友だちとカレーライスなどを作ったり、 みんなと自然でふれあったりして、きずなを前よりも深 めることができました。

たてわりそうじでは、そうじのしかたを下級生に教え たり、ぞうきんがうまくしぼれない、しぼってあげたり するなどして、関わることができました。

後期にがんばりたいことは、委員会の仕事です。ぼく は、計画委員なので三角屋根集会で司会をがんばりたい です。6年生に向けて高めていきたいところは、ファミ リーそうじです。6年生になったら、そうじを自分で分 担を決めて進めないといけないので、6年生の行動を見 ながら、作業の進め方を学びたいです。

5年 S.H.さん

#### 増田つ子のがんばり

#### 〇第11回学生防災書道展 河北新報社賞

4年 Y.S.さん

#### 〇第33回横手市小学校社会科研究発表会

- ・優秀賞 4年 S.I.さん 「プラスチックゴミ問題 パート2」 ~すくえ!プラスチックゴミに苦しめられて いる生き物たち~
- ・優良賞 4年 Y.H.さん 「みんなもできる!! ~リサイクルの取り組み~」〇横手市児童生徒理科作品展
- ・優良賞 4年 H.K.さん 「家紋の歴史をさぐる」

#### 〇横手市児童生徒理科研究発表会(小学校の部)

- ・優秀賞 4年 M.S.さん 「私の家のカタツムリ パート4 ~カタツムリの歩くふしぎ~|
- ・優良賞 5年 R.K.さん 「植物の水の吸い方」
- ・優良賞 4年 K.S.さん 「お花長持ち大作戦 パート3」
- ・優良賞 3年 H.N.さん 「色のいろいろ」

- ·理科工作部門 優秀賞 6年 S.O.さん「身近なものでバイク」 6年 R.S.さん「癒やしの噴水」 4年 R.O.さん「世界一周旅行」
- 採集標本部門 優秀賞 2年 A.I.さん「あきたのこうぶつ」

## 走った! つないだ襷! 白熱した校内駅伝大会

前日の天気予報が外れ、心地よい秋風が吹く絶好の日和となった6日(水)、校内駅伝大会を開きました。子どもたちは、体育の学習やパワーアップタイムの時間を活用して、持久走に取り組むとともに、低・中・高学年団ごとに襷をつなぐ練習も重ねてきました。

当日は、一人一人が次走者に襷を渡すまで、苦しくとも最後の力を振り絞って必死に走り抜いていました。仲間が一つになって共通の目標に向かって取り組んだことで、使命感を果たすとともに仲間との連帯感も高まったようです。

駅伝大会が終わった後の給食では、みんなでおいしい焼き芋をいただきました!

【結果】 色別総合成績 1位:黄組 2位:白組 3位:青組 4位:赤組



### 学校ホームページが新しくなりました

この10月から横手市教育委員会が、「横手市立小・中学校ポータルサイト」を設定し、市内全ての小・中学校に関する情報を掲載しています。閲覧の際は、以下のサイトにアクセスしてください。今後、どんどん情報をアップしていく予定です。

https://www.edu2.city.yokote.lg.jp/masuda-e/



### 「コミュニティ・スクール」コーナー

~増田中学校生徒による読み聞かせ~

9月29日(水)に増田中学校1・2年生が、総合的な学習の

時間で地域のことについて 学んだ成果として読み聞か せを4年生に披露しました。 真人公園の桜や菅生地区の 由来や歴史を紙芝居やレポート、クイズにまとめて発 もしていました。小学生に たるわせた表現を選択してがだ と思いました。



#### 池清掃へのご協力を ありがとうございました

10月2日(土)には、PTA環境整備部及び保健体育部合同で「希望の池」の清掃を行いました。

当日は、O環境整備部長やN保健 体育部長をはじめとする9名の皆様 にご参加をいただきました。

池には落ち葉や枯れ木などがたく さん堆積していましたが、皆様のお かげですっかりきれいになりまし た。お休みのところご参加いただき、 ありがとうございました。